

Traurig und betroffen verabschieden wir uns von unserer Firmeninhaberin

Rosmarie Brechtbühl-Schaukelberger

22. Februar 1937 bis 4. Juni 2018

Sie ist plötzlich und völlig unerwartet verstorben.

Das Wohl des Unternehmens lag ihr stets am Herzen. Interessiert und umsichtig setzte sie sich nach dem Tod ihres Mannes während 13 Jahren als Verwaltungsratspräsidentin dafür ein. Wir sind dankbar für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und werden ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Ihren Angehörigen entbieten wir unser aufrichtiges Beileid.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeitende
Peter Brechtbühl AG, Worbstrasse 173, 3073 Gümligen

Die Urnenbeisetzung und Abdankungsfeier fand im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenken wir der Stiftung Sternschnuppe, Postkonto 01-102117-4 oder der Stiftung Theodora, Postkonto 10-61645-5 mit dem Vermerk «Rosmarie Brechtbühl-Schaukelberger».